

# Für einen kurzen Moment die Sorgen vergessen

Ausflug mit dem Team „DoppelPASS“ und krebserkrankten Kinder zu einem HSV-Spiel

Nortorfer Zeitung 11.04.2014

**NORTORF** „Alles geben!“ lautete das Choreografie-Motto der Fans des Fußball-Bundesligisten Hamburger SV vor dem existenziell wichtigen Spiel gegen den 1. FC Nürnberg in der Imtech-Arena im März.

„Alles geben!“ hatte an diesem Nachmittag aber noch eine weitaus wesentlichere, lebensbejahende Bedeutung für einen ganz besonderen „Fan-Club“ mit der Raute in höher schlagenden Kinderherzen. Denn das Team „DoppelPASS“ war gemeinsam mit an Krebs erkrankten Kindern und deren Familien, einem Team der Kinderkrebstation der Uni-Klinik und des Förderkreises für krebserkrankte Kinder Kiel sowie Freunden und Unterstützern der karitativen Mittelholsteiner live im Hamburger Volkspark dabei.

Die insgesamt 60-Personen-starke Equipe hatte von der Firma Busreisen Andreßen aus Nortorf eigens einen Reisebus gechartert und trotz des fiesen



**Große Truppe:** Über 60 Personen, davon krebserkrankte Kinder, Eltern, Helfer und Mitglieder der Aktion „DoppelPASS“ sahen gemeinsam ein Spiel des HSV.

GÖRLITZ

März-Wetters war die pure Lebensfreude der kleinen und leidgeprüften Patienten ob der positiven „Therapie“ Bundesliga im Stadion allgegenwärtig.

„Die Fahrt war wunderbar und das

Spiel super. Es ist wirklich toll, was das Team „DoppelPASS“ auf die Beine stellt. Es war einfach ein super Tag“, lobte René Günsel, Vater des fünfjährigen Jeremy aus Preetz. Und der achtjährige

Marcel Nielsen aus Nordstrand war schon Tage zuvor völlig aus dem Häuschen: „Das Spiel war spannend. Ich fand schon die Fahrt mit der Naschütze und dem schönen T-Shirt toll. Ich habe in den letzten Tagen allen erzählt, dass ich zum HSV fahre und dass ich am Montag zu Hause bleiben und ausschlafen darf, weil wir erst so spät wieder zu Hause sein werden.“

Im Übrigen zeigte sich der Bundesliga-Dino großzügig und stiftete dem Team „DoppelPASS“ die 60 Eintrittskarten. „Eine große Geste, denn die Kids und natürlich auch wir erinnern uns fortan an einen unvergesslichen Tag, der uns für die Zukunft weiter antreibt“, sagte „DoppelPASS“-Vorstandsmitglied und „HSV-Ultra“ Guido Wiek.

Weitere Informationen zur Initiative „DoppelPASS“ sind auch im Internet unter [www.team-doppelpass.de](http://www.team-doppelpass.de) oder auf [www.facebook.com/teamdoppelpass](http://www.facebook.com/teamdoppelpass) zu finden.

tgn